



Seitenstark in 2014 unter EU-Schirmherrschaft

Presseinformation

Bundesinnenminister de Maizière schickt WM-Grüße und wünscht Kindern viel Spaß auf der Seitenstark-Seite wm2014.sportspatz.de

Berlin, 30. Juni 2014. Auch unser Bundesinnenminister Thomas de Maizière hat früher Fußball gespielt. Seine Vorbilder hießen damals Walter, Eckel und Rahn. Das verrät er den Kindern auf der Seitenstark Gemeinschaftsseite wm2014.sportspatz.de.

Seitenstark, die Arbeitsgemeinschaft vernetzter Kinderseiten, bietet Kindern auf der Gemeinschaftsseite zur Fußball-WM wieder einen bunten Mix von Information, Spiel, Spaß und Spannung. Kinder und Jugendliche sind aktiv an der Gestaltung der Website beteiligt. Dank einer Förderung des Deutschen Kinderhilfswerkes präsentieren Berliner Grundschulkinder auf der WM-Seite witzige Filmbeiträge rund um das sportliche Großereignis. Zehntklässler der Gesamtschule Köln-Chorweiler erzählen den Jüngeren von ihren spannenden Erlebnissen in Brasilien, die sie im Rahmen eines Straßenfußball-Schüleraustauschprojektes in Rio de Janeiro erleben durften. Alle Besucherinnen und Besucher der Internetseite können sich ebenfalls beteiligen.

Auch unser Bundesminister des Innern Thomas de Maizière ist ein großer Fußball-Fan: „Wie Ihr habe auch ich mit meinen Freunden früher Fußball gespielt. Allerdings hatte ich andere Vorbilder. Ich wollte so spielen wie die deutschen Nationalspieler, die damals den ersten Titel überraschend nach Deutschland geholt haben. Fragt doch Eure Eltern oder Großeltern mal, ob sie sich noch an die Helden von Bern erinnern.“ Der Bundesminister wünscht den Kindern viel Erfolg auf dem Spiel- oder Sportplatz und empfiehlt den Kindern den **WM-sportspatzen**: „Auf dieser Internetseite könnt Ihr alles rund um die Weltmeisterschaft erfahren. Hier findet Ihr Informationen über die Teams, die Teilnehmerländer, Spieler und vieles mehr.“

Der WM-Sportspatz ist angebunden an das erste deutschsprachige Sportportal für Kinder: www.sportspatz.de. Nach erfolgreichen Vernetzungsprojekten zur Fußball-WM 2006 und EM 2008 ging Seitenstark 2009 dank einer Förderung durch **Ein Netz für Kinder**, der Förderinitiative des Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien (BKM), mit einem eigenen Kinder-Sportportal ins Netz. Seither organisiert die Arbeitsgemeinschaft vernetzter Kinderseiten die Begleitung sportlicher Großprojekte für Kinder über das gemeinsame Sportportal.

Information und Kontakt: Helga Kleinen, Vorstandsvorsitzende Seitenstark e.V.
Am Nordpark 61, 50 733 Köln, Tel. 0221 - 399 28 69, [vorstand\(at\)seitenstark.de](mailto:vorstand(at)seitenstark.de)
www.seitenstark.de, www.seitenstark.de/chat, www.sportspatz.de,
www.wir-machen-kinderseiten.de, www.kinderserver-info.de

Seitenstark, das ist...

...eine sichere und vielseitige Landschaft vernetzter Webseiten für Kinder. Seitenstark Gemeinschaftsprojekte sind z.B. der **sportspatz.de** oder der preisgekrönte **Seitenstark-Chat** für Kinder (seitenstark.de/chat). Viele Mitgliedsseiten tragen Gütesiegel oder Auszeichnungen wie den „Grimme online Award“, die Giga-Maus, den Kindermedienpreis oder den „Europäischen KinderOnlinePreis“. Das Netzwerk selbst wurde mit dem Klicksafe-Preis für vorbildliche Sicherheit im Netz belohnt. Seit 2007 gibt der gemeinnützige Verein Seitenstark e.V. (anerkannter Träger der freien Jugendhilfe) der Idee eine Form.